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                            COMUNE DI PALERMO 
TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 110  DEL 08/06/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  27/05/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 08 del mese di Giugno alle ore 10.31 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°691076  del  26/05/2021 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni  X 

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 8 2 

 

Presiede la seduta: il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 09/06/2021 16:50:21 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 10/06/2021 10:14:03 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 27/05/021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori   Prester, Rappa, Quartararo il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 8 

 

Votanti     n.° 8 

 

Voti favorevoli  n.° 8 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 27/05/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                                   COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 27/05/2021 

L’anno 2021, il giorno ventisette, del mese di Maggio, alle ore 9,00, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 633354 del 12/05/2021 per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice   Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,37, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester, 

Quartararo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Bruschetta, Quartararo e Tarantino. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto all’O.d.G., ovvero Comunicazioni del Presidente dando 

lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, per il successivo inoltro 

alle aziende competenti: 

● “Richiesta diserbo in Via Concordia”, a firma del Consigliere Quartararo; 

● “Sollecito richiesta diserbo in Via Calogero Sacheli”, a firma del Consigliere 

Quartararo; 

● “Richiesta diserbo in Via   della Conciliazione, tratto compreso tra via Oreto e 

Via della Conciliazione”, a firma del Consigliere Quartararo;  

●  “Sollecito rimozione rifiuti ingombranti in Via Brasca”, a firma del Consigliere 

Terranova. 

Il Presidente comunica di essere stato contattato dai commercianti di Via del 

Levriere, angolo con Via Pia Nalli, che lamentano la presenza di cumuli di ingombranti 

e rifiuti in ogni angolo e, addirittura, nei terreni, in uno stato di vero e proprio degrado. 

Chiede al Consigliere Tarantino se abbia presenta opportuna richiesta per la rimozione 

di questi ingombranti. 

Alle ore 9’42 entra il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 8 Consiglieri. 

Il Consigliere Tarantino risponde che sono state presentate sia le richieste che i 

solleciti; fa presente, inoltre che, a causa dell’enorme quantità di rifiuti, i contenitori 

RSU vengono spostati al centro della carreggiata, creando situazioni di pericolo. 

Il Presidente aggiunge che un’altra rimostranza da parte dei commercianti è stata 

sullo stato dei marciapiedi dissestati, con crescita smisurata dell’erba e presenza di 

cartacce ovunque. Lamentano, inoltre la presenza di un albero che è stato tagliato 
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lasciando però le radici. Occorre sollecitare gli uffici preposti affinché vengano 

effettuati i dovuti interventi. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che ricorda di aver presentato una 

richiesta di potatura in Via Del Vespro perché, a causa della mancata potatura, i rami 

di un albero invadono un’attività commerciale ed il proprietario si sente impotente, 

perché non può nemmeno potarlo a proprie spese perché rischia di essere denunciato. 

L’amministrazione trascura la manutenzione e la problematica persiste da sempre 

senza trovare soluzione. 

Il Presidente risponde che il compito del Consiglio è sempre di perseverare nelle 

richieste, pur volendo fare di più. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che afferma che l’ulteriore 

restringimento della carreggiata del Ponte Corleone per l’avvio dei lavori ha provocato 

notevoli ripercussioni sul traffico, causando l’imbottigliamento di molti automobilisti 

e impedendo il transito anche ai mezzi di soccorso. Ha ricevuto diverse lamentele da 

parte dei cittadini che vivono una situazione di serio disagio. Non era presente nessuna 

pattuglia dei Vigili Urbani. Chiede al Presidente se sia possibile invitare l’ufficio della 

Mobilità Urbana per capire come si possa risolvere la questione, creando magari 

percorsi alternativi, e conoscere gli intendimenti dell’amministrazione. 

Il Presidente evidenzia che il traffico si concentra nelle ore di punta. Superando il 

Ponte Corleone, direzione Catania, è sempre presente una pattuglia di Vigili Urbani 

con l’autovelox: già vedere posizionata la macchina dei Vigili Urbani funziona da 

deterrente. Si potrebbe predisporre una nota con cui si chieda la presenza fissa dei 
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Vigili Urbani prima del bar Baby Luna, poiché in quel tratto si congiungono gli 

automobilisti provenienti sia dalla corsia centrale che dalla bretella laterale, per cui 

occorre regolamentare questo traffico. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che fa presente che i mezzi 

pesanti scendono da Via Ernesto Basile per poi giungere in Via Armò ed incontrano 

difficoltà a voltare, perché è una via piccola. Si potrebbe invertire il senso di marcia 

Via Perez /Via Armò ma questa proposta potrebbe essere oggetto di una mozione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che afferma che da parte del 

Consiglio arrivano varie proposte per risolvere i problemi mentre gli uffici tecnici non 

riescono quasi mai a trovare soluzioni; occorre invitare l’Assessore Catania. 

Il Presidente risponde che è già stato invitato. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta che, in riferimento alla 

problematica di Via Placido Rizzotto, comunica che sono stati contattati anche alcuni 

Consiglieri Comunali, di cui uno del suo partito, perché al numero 49 abita un disabile 

ed occorre la riqualificazione della via. Si spera che l’amministrazione intervenga: 

riguardo alla segnalazione della macchina incendiata, ha avuto risposta dall’ufficio 

controlli ed emissioni: il Dirigente chiariva che era stato contattato il proprietario per 

rimuoverla ma, al momento, non è possibile effettuare la rimozione per indagini in 

corso da parte della polizia su un possibile atto doloso. Spera che la sua proposta circa 

la costituzione della Consulta Permanente dei Presidenti possa essere presa in 

considerazione   per risolvere le   criticità presenti nel territorio.  Per quanto riguarda 

invece l’area abbandonata davanti alla scuola Cesareo non ha avuto nessuna nuova 

notizia, se non che la RAP ha risposto che non è di sua pertinenza. 

Alle ore 10,17 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 9 Consiglieri. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale”, con la lettura del 

verbale relativo alla seduta del 19/05/2021, approvato alle ore 10,18, per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: Presenti 9; Votanti 9; Favorevoli 9. 

Alle ore 10,20 esce Il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 8 Consiglieri.  
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Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che informa di esser stata 

contattata dalle insegnanti della scuola Rosolino Pilo per la rimozione delle vasche in 

eternit, in quanto rotte e, dunque, ancora più pericolose. Chiede alla Presidenza di 

inviare la richiesta al Servizio Ambiente. 

Si passa al III punto all’O.d.G. ovvero “Atti Ispettivi e Funzioni Propositive “, con 

la mozione avente per oggetto “Realizzazione impianto di illuminazione pubblica in 

Via Salvatore Spinelli”, a firma del Consigliere Ilardi, prot. n.° 618311 del 05/05/2021, 

iscritta al punto 8 della griglia degli atti ispettivi. 

Illustra la mozione il Consigliere Ilardi, che spiega dov’è ubicata la via, che, negli 

anni, si è urbanizzata ma è priva di illuminazione pubblica e, spesso, si sono verificati 

episodi di microcriminalità, per cui i residenti lamentano l’assenza di questo servizio  

Il Presidente ringrazia il collega Ilardi per aver portato a conoscenza del Consiglio 

questa criticità presente nel territorio dove, ancora oggi, esistono vie prive di un 

servizio essenziale come l’illuminazione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che si dichiara favorevole alla 

mozione: si tratta di una via piccola dove l’illuminazione è essenziale per garantire la 

sicurezza dei cittadini ed è opportuno che l’amministrazione realizzi in tempi brevi 

l’intervento. 

Il Presidente afferma che questa è una via privata ad uso pubblico, come lo sono 

anche Via Sirio e Via del Capricorno, per cui l’amministrazione dovrebbe garantirne 

la sicurezza. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che specifica che è una via a cui 

da poco è stato dato il nome ma l’amministrazione non può solo dare il nome e poi 

lasciarla senza illuminazione. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che si dichiara favorevole 

alla mozione perché non si può lasciare una via al buio: i servizi essenziali vanno 

garantiti ai cittadini. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo che, riferendosi alle vie private 

ad uso pubblico, ricorda che nelle commissioni degli anni passati la tematica è stata 

approfondita, estrapolando sentenze che dicevano che nelle vie private ad uso pubblico 

l’amministrazione deve garantire la sicurezza; le strade però non devono essere chiuse 

da cancelli, devono far parte del tessuto viario della città, e devono avere le tabella 

toponomastica con i numeri civici; pertanto occorre iniziare un confronto con 

l’amministrazione, 

Il Presidente dichiara che l’amministrazione dovrebbe risolvere la problematica e 

che la politica dovrebbe essere più incisiva. Indi, pone ai voti la mozione approvata 

alle ore 10,41, per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti 8; Votanti 8; 

Favorevoli 8. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,42, il Presidente chiude la seduta.  

         Il Segretario                                   Il Presidente 

Mari a Concetta Calderone                  Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 09/06/2021 16:49:03 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 10/06/2021 10:13:29 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 08/06/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 27/05/2021



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA III^CIRCOSCRIZIONE 

N.110 DEL 08/06/2021" Ã¨ stato pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 

10/06/2021 al 20/06/2021. 

Id. pubblicazione 8616/2021 

 

 

Il Responsabile dell'Albo Pretorio                                    Il Responsabile dell'U.O. 

      F.to Mariano Corsale                                            F.to Dott. Calogero Miserendino 

 

Cordiali Saluti 


